



Margarita Nuez, protagonista en la Aragón Fashion Week

Redacción
Teruel

La modista turolense afincada en Barcelona Margarita Nuez fue ayer objeto de un homenaje en el IAACC Pablo Serrano, durante uno de los actos más emotivos de la II Aragón Fashion Week, que tuvo lugar ayer en Zaragoza.

El acto reconoció el genio y la capacidad de trabajo de Nuez, mundialmente conocida por ser la responsable de gran parte de los estilismos de la Reina Sofía. Margarita Nuez nació en Foz-Cailanda (Teruel) pero desde los dos años reside en Cataluña. Se inició

en el arte de la costura en Barcelona con el sastre, también aragonés, Joaquín Prades.

La hija de Margarita Nuez, Patricia Mensa, estuvo presente en el homenaje ya que es además la ideóloga del córner expositivo sobre su madre que se ha instalado en el IAACC Pablo Serrano. Se trata de un panel gráfico con texto e imagen diseñado por Mensa y que alberga un maniquí de costura con la "glasilla" (tela inicial en algodón blanco donde se crea un prototipo de costura) y otro maniquí con el modelo definitivo cedido por la Fundación Colección Antoni de Montpalau.



Imagen de la modista turolense afincada en Barcelona durante el homenaje de ayer. Javier Cebollada